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会   議   録 

会 議 名 第２６期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１２回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館  

開 催 日 時 令和３年７月６日（火）午前９時５６分～１１時３２分 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 学習室Ａ 

出 席 委 員 東委員、大蔵委員、亀井委員、宮本委員、赤尾委員、岡本委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 
山﨑（敬）主任、山﨑（知）主任、林主事、山本（会計年度任用職員（月

額）） 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項  

⑴ 「 もっと知りたい！魅惑のモロッコへようこそ！」について 

⑵ 「 ハンガリーってどんな国？」について 

⑶  令和３年度 市民が作る自主講座について 

⑷  令和３年度 子ども体験講座について 

⑸  令和３年度 緑センターまつりについて  

２ 協議事項  

⑴  令和３年度 子ども体験講座について 

⑵  令和３年度 緑センターまつりについて 

 

会議結果(要旨記録) 

司会：宮本委員 

１ 報告事項 

⑴  「もっと知りたい！魅惑のモロッコへようこそ！」について 

国際交流イベント「もっと知りたい！魅惑のモロッコへようこそ！」の実施結果に 

ついて、山本職員から説明した。６月２０日（日）・２７日（日）の日程でモロッコの

歴史、自然、文化、日本との交流等を内容として実施した。募集２４人、応募４１人、

受講２６人、延べ参加者４１人であった。参加者からは大変好評であった。また、講

座実施日は、図書館と連携しモロッコに関する本を集めた特設コーナーを設置し、大

変好評であった。担当企画実行委員からは、募集を上回る応募があり抽選での受講者

決定となり、キャンセル待ちの体制もとっていたが、当日キャンセルがあり、もった

いないと感じたとの発言があった。 

⑵ 「 ハンガリーってどんな国？」について 

７月１１日（日）・１８日（日）の日程で実施する国際交流イベント「 ハンガリー

ってどんな国？」について、山本職員から説明した。駐日ハンガリー大使館観光室の

勝田基嗣氏を講師にハンガリーの文化と歴史と観光を中心に紹介する。定員は２４人

で申込順としたが、申込み初日の６月１６日の午前中に定員に達してしまった状況で

ある。 
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⑶  令和３年度 市民が作る自主講座について 

令和３年度の市民が作る自主講座について、山﨑主任から報告した。昨年度まで    

は本館の担当事業だったが、今年度から緑分館の担当事業となった。内容は、一般部

門７講座１７回、男女共同参画部門１講座２回となっている。開催時期は１０月から  

１２月に集中することとなった。チラシが作成されたら改めて報告する。 

⑷  令和３年度 子ども体験講座について 

 令和３年度第ども体験講座について山本職員から報告した。子ども体験講座は、全

４回の講座である。８月２９日（日）に「目指せ香り博士！！～ミントの香り大研究

～」を実施する。内容は「ミント」を研究し、エッセンシャルオイルを使ってオリジ

ナルの虫よけスプレーを作る。対象は、市内在住・在学の小学生。定員は１６人、申

込順で８月２日から受付けを開始する。 

   また、９月１８日（土）は、昔あそびを予定している。その他の実施内容について

は、資料配付した「化学あそびのプログラム」の中から各委員から意見をもらい②は

ーん？反射ってなんだろう～水の万華鏡をつくろう～、⑤金属ってもえる？～線香花

火をつくろう～、⑰宇宙ってどんなとこ？～月齢早見盤をつくろう～に絞りさらに検

討することとした。 

⑸  令和３年度 緑センターまつりについて 

林主事から説明した。前回までの会議で確認したとおり令和４年１月開催予定で準

備を進める。８月から募集の案内を行う予定だが、開催に当たってのガイドライン

で示された入館人数の管理、入館時の消毒・検温、個人情報の収集等を行う人員を

配置できることが参加の条件となる。 

 

２ 協議事項 

⑴  令和４年度 農園事業について 

令和４年度以降の農園事業について山﨑分館長から説明した。今年度末までに緑

分館の農園事業で借りていた畑を所有者に返却しなければならない。また、現在、

公民館の事業で借りられそうな畑も存在しない。なお、返却の際には、原状回復す

るため所定の費用も必要となり、もし新たに借りられたとしても給水設備等の設置

に相当の費用が必要となる。このため、農園事業については、東京学芸大学の畑の

使用申請をして認められれば実施し、認められなかった場合は、農園事業として成

人学校８回分の予算があったが、その分で他の内容の講座を実施することとした

い。以上の説明の後、各委員から高齢者が外で体を動かすためにも良い事業で出来

れば続けたい等の意見もあったが、協議の結果、説明のとおり進めることを確認し

た。 

 

次回の会議 令和３年８月３日（火）午前１０時 学習室Ａ 司会：赤尾委員   

 

 


